

Presseinformation

Schönau am Königssee, 8. September 2020

Schön Klinik Berchtesgadener Land bildet aus

Sieben junge Leute starteten ins Berufsleben

Am 1. September 2020 haben in der Schön Klinik Berchtesgadener Land vier Auszubildende und drei Bundesfreiwilligendienstleistende ihre Arbeit begonnen. Zwei Auszubildende möchten nah am Patienten arbeiten und erlernen den Beruf des Medizinischen Fachangestellten. Die beiden anderen haben sich für einen Beruf in der Verwaltung entschieden. Neben einer Kauffrau für Büromanagement bildet die Schön Klinik in diesem Jahr erstmals auch eine Kauffrau für Tourismus und Freizeit aus.

Im Rahmen der Einführungsveranstaltung wurden alle Berufsanfänger mit einem Lächeln unter der Maske begrüßt. Neben einer Brandschutz- und Notfallanweisungen ging es unter anderem darum, die neuen Mitarbeiter mit den Hygieneregeln in Corona-Zeiten vertraut zu machen. Die darauf folgenden Tage starteten die Auszubildenden mit Hospitationen in den unterschiedlichsten Bereichen. „Es ist uns wichtig, dass unsere neuen Mitarbeiter die Klinikabläufe und Ansprechpartner – nicht nur die der eigenen Abteilung – kennenlernen. Deshalb hospitieren unsere kaufmännischen Azubis beispielsweise auch in den Fachbereichen Therapie oder den Pflegedienst und können so Zusammenhänge und Bedarfe besser verstehen“, erklärt der Ausbildungsbeauftragte Richard Kroll.

Erstmals Ausbildung zur Kauffrau für Tourismus und Freizeit

„Wir sind stolz dieses Jahr erstmals auch eine Kauffrau für Tourismus und Freizeit ausbilden zu können,“ so Kroll. „Ihre Aufgaben erstrecken sich von der Betreuung der Patienten über das Erstellen eines zielgruppengerechten Freizeit- und Veranstaltungsprogramm bis hin zu vielfältigen Büroarbeiten am Empfang. Es freut uns sehr, dass uns die Tourist-Information Schönau am Königssee mit mehrwöchigen Ausbildungsmaßnahmen dabei unterstützt.“



Die Schön Klinik in Schönau am Königsee ist eine renommierte Fachklinik für Orthopädie, Pneumologie und Psychosomatische Medizin und machte gerade in den letzten Wochen Schlagzeilen als führende Klinik für die Rehabilitation nach einer Covid19 Erkrankung. "Medizinische Höchstleistung kann nur durch zufriedene Mitarbeiter erbracht werden. Deshalb ist es unser Ziel, gute Auszubildende nicht nur zu gewinnen, sondern durch ein flexibles und familienfreundliches Arbeitsumfeld auch nach der Ausbildung zu halten“, so Kroll. Derzeit machen zehn junge Menschen eine Ausbildung bei uns, drei absolvieren ihren Bundesfreiwilligendienst.

Noch Ausbildungsplätze zu vergeben

Der Ausbildungsbeauftragte betont, dass die Schön Klinik für dieses Jahr noch einen Ausbildungsplatz zur/zum Medizinischen Fachangestellten anbietet: „Absolventen mit einem guten Realschulabschluss oder einem sehr guten qualifizierenden Hauptschulabschluss, einem freundlichen und hilfsbereiten Wesen und Spaß am Umgang mit Menschen können sich kurzfristig noch für diesen Platz bewerben.“ Auch für das nächste Jahr sucht die Schön Klinik wieder Auszubildende im kaufmännischen und medizinischen Bereich. Interessierte Schüler können sich bereits jetzt für den Ausbildungsstart im September 2021 bewerben.

Über die Schön Klinik Berchtesgadener Land

Die Schön Klinik Berchtesgadener Land ist eine Fachklinik mit drei medizinischen Schwerpunkten: Orthopädie, Pneumologie und Psychosomatische Medizin. Die Klinik liegt vor malerischer Bergkulisse im Südosten Bayerns, am Rande des Nationalparks Berchtesgaden mit dem bekannten Königssee. Die spezialisierten Leistungen der Krankenhausbehandlung sowie zur Rehabilitation und Vorsorge können sowohl stationäre als auch ambulante Patienten wahrnehmen. Die Schön Klinik Berchtesgadener Land verfügt über 326 Betten, beschäftigt ca. 330 Mitarbeiter und behandelt pro Jahr rund 4.500 Patienten.

www.schoen-klinik.de/berchtesgadener-land

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.